

研修会の模様 平成27年9月25日(金) 第2回多職種ミーティング (びぜん)

平成27年9月25日(金)、市立備前病院において第2回多職種ミーティング(びぜん)が開催されました。

テーマは前回に引き続き「現場で困っていること」。

医師、歯科医師、看護師、ケアマネジャー、介護職員、栄養士などのほか、薬剤師や歯科衛生士、レントゲン技師など新たな職種も参加して総勢 85 名の専門職によるミーティングが盛大に開催されました。



和気医師会から木村内科・木村和陽院長の開会あいさつ。



備前病院・出崎相談員から「退院連携」に関する話題提供。



第1ラウンド：話し合いのテーマ「現場で困っていること」について、参加者の皆さんの日ごろの経験や努力が語られました。



第2ラウンド：現場で困っている事例に対して、それぞれ専門の立場から対応できること、アドバイスできることを出し合いました。



おさらいの発表。どのグループも持ち時間いっぱい使ったの報告でした。



草加病院・草加勝康院長から閉会のあいさつ。「お互いに顔の見える関係をつくって、次回は「現場でよかったこと」について語り合えたらいいですね。」